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Leibold und Möhwald sind bei einem Aufstieg absolut ersetzbar. M.M.n ist Leibold sogar zu
schwach für die erste Liga als LV. Er ist defensiv eher unterdurchschnittlich, aber dies
kompensiert er durch (gelegentlich) gute Offensivaktionen. Eine Liga höher werden die Gegner
nicht einfacher, da musst du erstmal hinten gut stehen, da gibt es einfach viel bessere Spieler,
die sicherlich auch bei uns spielen "würden".

Nur mal zum Vergleich....der VFB und H96 stiegen letzte Saison souverän auf, im Sommer
haben sie Transfers von 26 und 19 Millionen getätigt. Falls wir aufsteigen sollten, werden und
müssen 3-4 Kracher verpflichtet werden, sonst gehts sofort wieder runter. Zwar werden wir
keine 19 Mio ausgeben, aber Transfers im mittleren 7-stelligen Bereich wird es wohl geben.

Von daher ist mir bei einem Aufstieg nicht bange. In der 2. Liga gibt es bessere Spieler als die
Beiden, die könnte man so evtl ersetzen. Schade wäre es trotzdem, wenn sie wechseln. Für das
Mannschaftsklima sind sie fast unersetzbar

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2494217#post2494217

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2494217#post2494217
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2494217#post2494217

